

Antrag Nr. 04-O-26-0058

Ortsbeirat Mainz-Kostheim

Betreff:

Radarmessung Hochheimer Straße
- Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

[Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, auf der Hochheimer Straße (B 40) verstärkt Radarmessungen durchzuführen, und zwar insbesondere im Bereich des HIT-Marktes sowie zwischen Bahnübergang und Ortsausgang. Der Ortsbeirat möchte ferner die Ergebnisse der bisher durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen erfahren.

Begründung:

In letzter Zeit hat der Verkehr auf der B 40 extrem zugenommen. Soweit es die Verkehrslage zulässt, wird von vielen Verkehrsteilnehmern offensichtlich die zulässige Höchstgeschwindigkeit zum Teil nicht unerheblich überschritten.

Mainz-Kostheim, den 31.08.2004

Regina Koch
Fraktionssprecherin